



E N C O R T O

NACIONALES

Trámite

La ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), **Loretta Ortiz Ahlf**, admitió a trámite la acción de inconstitucionalidad con la que diputados federales de PAN, PRI y PRD buscan invalidar la creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar. Con la decisión de la ministra se tendrá que hacer un proyecto de resolución para someterlo al pleno, además de que se ordenó notificar a los poderes Legislativo y Ejecutivo sobre el inicio del proceso de la acción de inconstitucionalidad 116/2024.



Fabián Cuatrecasas

Comedores comunitarios

Después de 15 años de la creación de comedores comunitarios y públicos en la Ciudad de México, estos quedaron plasmados en la Constitución local como un derecho y se prevé que antes de concluir el año existan 500 para beneficio de las personas con menores recursos. El gobierno capitalino informó de la publicación del decreto en la *Gaceta Oficial*, en la que quedó integrado este derecho.



Gascasaco Sevillur

Solicitud

La Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo, a través de su presidente, **Octavio de la Torre**, solicitó la prórroga de cuatro decretos fiscales y arancelarios que impulsan la competitividad y crecimiento en la franja fronteriza norte y sur. Explicó que se han emitido cuatro

solicitudes de extensión de vigencia por seis años ante el Poder Ejecutivo con el objetivo de buscar extender los beneficios fiscales y arancelarios que actualmente gozan los negocios familiares y empresas ubicadas en más de 30 municipios en diez entidades federativas.

LEGISLATIVAS

Va de nuevo

Los diputados iniciarán una segunda edición de los Diálogos Nacionales para la Reforma Judicial para abonar al diálogo y la deliberación parlamentaria. Cabe recordar que en meses pasados se realizaron diversos ejercicios de Parlamento Abierto y que el proyecto de dictamen que se publicó en el portal de la Cámara de Diputados no preveía ningún cambio al decreto propuesto por el Ejecutivo. En esta ocasión esperamos que la reforma se fortalezca con la participación del propio Poder Judicial.



Senado de la República

¿Quién tiene mis datos?

La Comisión de Gobernación del Senado, que preside la morenista **Mónica Fernández Balboa**, apresura la dictaminación de la creación del Sistema Nacional de Registro e Identidad que contendrá los datos biométricos de todos los

mexicanos. La propuesta resulta peligrosa en virtud de que será la Secretaría de Gobernación la que maneje la base de datos que involucra información personal sensible. El problema más grave es que la ley no prevé mecanismos de protección para esta información.

Unidos por la transparencia

El presidente de la Comisión Permanente del Congreso de Tlaxcala, **Pepe Temoltzin**, del PAN, recibió la donación que hizo el Congreso de Guajuato de su Sistema Integral de Gestión Documental. Este permitirá al Congreso estatal mejorar el servicio de manejo de información y archivos en internet y avanzar en los principios de Parlamento Abierto y acceso a la información legislativa, en beneficio de la ciudadanía.



Congreso del Estado de Tlaxcala